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【【【【本週聚會本週聚會本週聚會本週聚會】】】】2010年年年年 1/17~ 1/23 主日早上聚會 

Marlboro Learning Center 

擘餅聚會                          10:00-10:50 AM 信息聚會                          10:50-11:30 AM 專題追求                      11:30-12:30 PM          禱告聚會 週二晚上8:30-9:30 PM    王麗斌弟兄家 

Morganville區家庭聚會 週五晚上8:30-9:30 PM    陳憲明弟兄家 南區家庭聚會 週六晚上 8:00-9:30 PM   闵永恒弟兄家 

Woodbridge家庭聚會 週六晚上 8:00-9:30 PM   盛國華姊妹家 一. 1月31日詩歌見證聚會，請全體出席、參與服事及留意教會各方面安排。 二二二二.     2月 6日(週六晚上)成全聚會開始，盼望弟兄姊妹都能參加。 三. 下週主日第二堂【信息聚會】將交通──提摩太前書第一章。 四. 下週主日第三堂【聖經知多少長課程】將交通──馬太是誰和馬太福音的主題。 
 

 

 

 

 
 

【【【【提摩太前書第一章提摩太前書第一章提摩太前書第一章提摩太前書第一章要點要點要點要點】】】】打那美好的仗打那美好的仗打那美好的仗打那美好的仗 重點重點重點重點：：：：提摩太前書第一章 1~2節是保羅的問候語。這封很個人化的書信，是保羅寫給那因信主作他真兒子的提摩太。在這裏，保羅在他慣用的恩惠與平安的祝福語中，特別加了『憐憫』。我們若非蒙了神的憐憫，不可能得救，也不可能服事祂。 

3~11節是保羅誠懇的囑咐。首先，保羅要提摩太留在以弗所，不可傳講異端，也可不可聽從荒渺無憑的話語和無窮的家譜。接著，保羅指明命令是「愛」；而這愛是從清潔的心，和無虧的良心，無偽的信心，生出來的。所以保羅認為那些教法師，偏離愛而去講虛浮的話，也不明白自己所講說的。接下去，保羅解釋律法的功用在於定罪一切犯罪背道的事，但福音卻能彰顯神的榮耀。 

12~17節是保羅的見證。保羅細說，因他有忠心，主加力並分派他服事，即使他以前曾經褻瀆神、逼迫人。並且由於基督格外豐盛的恩典，使他有信心和愛心。接著，保羅用他個人蒙恩的經歷證明『基督耶穌降世，為要拯救罪人。』因此他從罪魁身分改變為日後信主之人的榜樣。最後，保羅頌贊偉大不改變的神。 

18~20節保羅交付給提摩太的命令。保羅勉勵提摩太要竭力為真道打那美好的仗。在這場仗上，他應常存信心和無虧的良心。在此保羅以許米乃和亞歷山大丟棄信心（中譯「真道」）和良心為鑑戒。他們如在破壞了的船上一樣，只有等候沉淪。 

【【【【家訊信息家訊信息家訊信息家訊信息】】】】罪人得救必須心碰著主罪人得救必須心碰著主罪人得救必須心碰著主罪人得救必須心碰著主 【【【【傳福音要注意罪人所必須作的傳福音要注意罪人所必須作的傳福音要注意罪人所必須作的傳福音要注意罪人所必須作的】】】】這一次在這裏，我們並不注重神在福音上怎樣為我們成功一切，我們乃是看福音如同成就在罪人身上。我們研究過福音是如何成就在罪人身上，這樣我們就會傳福音。一個罪人聽見福音的時候，若能主觀的知道他是怎樣得救的，他就知道怎樣再把福音送給別人。我們傳福音，多少時候是不知道罪人需要作甚麼，所以就空花時間。 關於傳福音，有兩方面基本的真理：第一，神在基督裏的工作。神在基督裏的工作，就是神如同叫主耶穌在十字架上流血受死，以救贖我們的罪，然後祂復活了。神所以叫主耶穌復活了，

乃是因為主耶穌滿足了神的公義。這是福音的基本真理。這固然是最緊要的真理，但對罪人來說，這乃是已過的事。罪人必須另外再作別的事，他才能得救。第二，神將聖靈賜下來。神怎樣把祂在基督裏已過的工作，通到我們身上來？乃是藉著將聖靈賜下來。這也是福音的基本真理。聖靈如果沒有賜下來，雖然主耶穌替我們完成了救贖，雖然神預備好要接納我們，但我們仍然不能得救。因為沒有聖靈，主耶穌的工作就是客觀的，不能變為主觀的；就是身外的，不能變成身內的；並且只是神的，不能變為人的。所以乃是聖靈來了，基督所成功的工作，才能加在人身上。現在的問題就是：主耶穌已經作了祂的工作，而聖靈又等著要在罪人身上作工，那麼罪人到底應當作甚麼，才能得救呢？在傳福音的人當中，有的人注意傳悔改，有的人則是傳相信，另有的人就傳認罪。到底一個罪人要怎樣作，才能得救呢？這就是我們今天必須知道的。 今天傳福音的人，很自然的就帶有神學的味道，他們已經替罪人擺好三面的事：第一，必須有一堆福音真理；第二，總得看見世界的虛空和罪的可惡等；第三，總得有某種行為，譬如總得有悔改、認罪、禱告、相信、受浸等。今天傳福音的人，多半裏頭早已預備好了這些事，這是他們基本的態度。他們就是預備要叫人明白一堆福音的真理，然後叫人有一些行為，以為如此人才能得救。但這是不是聖經裏的教訓呢？到底聖經怎樣教訓我們傳福音？我們在此要從聖經中找幾個例子看一下。新約聖經在四福音及使徒行傳裏，已經有好多人信主得救了。但到底主耶穌及使徒們怎樣叫人得救？我們從他們所作的，就能清楚知道我們應當如同傳福音，並看見今天傳福音的情形如同是不對的。 【【【【罪人接受救恩唯一的必須罪人接受救恩唯一的必須罪人接受救恩唯一的必須罪人接受救恩唯一的必須────────心出來碰主心出來碰主心出來碰主心出來碰主】】】】路加福音七章三十六至五十節，說到一個犯罪的女人罪得赦免的事。她因著罪得赦免，而對主感恩。她感覺自己的罪多，蒙了主的赦免，由此她感覺到主的可愛。她不注重以甚麼條件來信，她只覺得主可愛；她的心是那樣出來碰主，而感激主的救恩。這樣就行了，她就得救了。所謂「信」，乃是心出來碰主一下。我們傳福音，不在乎人明白救恩有多少，只要人肯向主碰一碰，罪就得赦免了。那女人許多的罪都得了赦免，因她的愛多。她的心出來碰主，這樣就得救了。 路加幅音十八章十三至十四節主說，「那稅吏遠遠的站著，連舉目望天也不敢，只捶著胸說，神阿，開恩可憐我這個罪人。我告訢你們，這人回家去，比那人倒算為義了；因為凡自高的，必降為卑；自卑的，必升為高。」在這裏有一個人得救了，他沒有所謂的表示，他沒有甚麼屬靈的知識；他只感覺自己是個罪人，求神開恩憐憫，他就得救了。一個人來到神面前，不怕他不明白福音的道理，只要他有一個心，肯到神面前去，就行了。所以我們不必注重傳神替我們作了甚麼；我們只要能讓罪人覺得自己有罪，肯謙卑的來到神面前，就夠了。 路加福音十五章裏說到浪子回頭的比喻。浪子所以能回家，是因他醒悟過來，這一點就行了。這個浪子醒悟過來，要回到父親面前去認罪，這樣他就得救了。所以我們救人時，不必讓他們明白多少，只要讓他們有真誠的心，願意來到神面前，就行了。至於福音的真理，可以等到以後再讓他們明白。 路加福音十九章一至十節說到撒該得救的故事。撒該的「看」和患血漏之女人的「摸」(可五 25~30)是一樣的。許多人擁擠主，並不叫主有感覺；那個血漏的女人一摸，主立時就有感覺。撒該的看也是這樣。撒該要看主，就讓主注意他了。主不拯救無所謂的人，乃拯救渴望要的人；主不救只會擠的人，只救來摸祂的

【【【【禱告事項禱告事項禱告事項禱告事項】】】】    ◆ 為購置會所禱告為購置會所禱告為購置會所禱告為購置會所禱告。。。。請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用。。。。◆ 為為為為兒童服事兒童服事兒童服事兒童服事禱告禱告禱告禱告。。。。    ◆ 為為為為已參加過福音聚會的福音朋友代禱已參加過福音聚會的福音朋友代禱已參加過福音聚會的福音朋友代禱已參加過福音聚會的福音朋友代禱。。。。    ◆ 為成全聚會禱告為成全聚會禱告為成全聚會禱告為成全聚會禱告。。。。    
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人；主不救看熱鬧的人，只救有意來看的人。撒該的得救，是因他有意思要看見主。就是因著這細微的心意，主就拯救他了。人的心意一出來，是頂讓主注意的。 路加福音二十三章三十九至四十三節裏，原來與主同釘的兩個強盜，本來都譏笑祂。但到臨死的時候，其中有一個突然心裏一轉，就向主說，「你得國降臨的時候，求你記念我。」他的心出來向主碰一碰，他的人也跟著出來了。所以這個強盜禱告的話雖錯，但是主知道他的心意，祂總不會錯。主立刻回答他說，「今日你要同我在樂園裏了。」他只是心一出來，主就救他了。他得救並不在於他知道多少道理。 約翰福音四章一至十節裏，主向撒瑪利亞的婦人傳福音。主沒有詳細向她說到福音的真理，主沒有說祂要怎樣替她死。主只告訴她說，「你若知道神的恩賜，和對你說給我水喝的是誰，你必早求祂，祂也必早給了你活水。」主耶穌的話給我們看見，神是樂意賜給救恩的，只要罪人心裏說，「這就是我所需要的救主！」他立刻就能得救。我們要像主耶穌的榜樣，能用最少的道來救最多的人，那才是上算的事。 約翰福音八章三至十一節，這裏是說到一個不被定罪的女人得救了。她原是有罪的女人，該被定罪，這是不成問題的。但是主卻對捉拿她的人說，「你們中間誰是沒有罪的，誰就可以先拿石頭打她。」這幅圖畫裏有三方人：一方是那犯罪的女人，恐懼戰競的聽候審判；一方是捉拿她和看熱鬧的人，但他們被主這麼一說，個個良心發現，知道自己是有罪的，就一個一個都走了；還有第三方，就是主耶穌，惟有祂是無罪的，但是祂也不定罪，反而赦免她，叫她得救。我們要注意這幅圖畫：主耶穌是沒罪的，那女人是犯罪的，是蒙羞的。有罪的在那裏，沒罪的也在那裏。當主問說，「婦人，那些人在那裏呢？沒有人定你的罪麼？」她立時說，「主阿！沒有。」這是一個柔軟的靈，是一個受了責打的靈。所以那女人雖然甚麼都沒有作，只說，「主阿，……」但主說，「我也不定你的罪！」她就得救了。所以一個人只要靈一低下來，肯承認祂是主，就行了。在神面前所成就的，是那麼奇妙；而在人身上所成就的，又是何等的簡單呢！ 使徒行傳二章十四至三十六節，乃是說到五旬節時，使徒怎樣傳福音使人得救。這裏彼得傳福音時，沒有講很清楚的道。他所說的，乃是聖靈所指教的言語。他只說到基督的降卑及升高；說到人所羞辱的這位拿撒勒人耶穌，神已經立祂為主為基督了。彼得這樣一講，聽他說話的猶太人就都覺得扎心。所以慱福音不必要用明白的道理讓人得救，只要講一點就夠了。你要先救人，再說明真理。我們要用最少的真理，而救最多的人。總歸只要把人的心挽回來就行了。彼得的福音真理，在五旬節時講得並不清楚，乃是在彼得後書時，才講清楚。 使徒行傳十章三十四至四十三節，是彼得奉差去哥尼流家傳福音所說的話。他一路述說主在地上一切的行為，最後說到「因祂的名，得蒙赦罪」這一句話，聖靈便降臨在一切聽福音的人身上了(44節)。所以傳福音，只要能把罪人帶到神面前就行了，不必要人聽明白多少救恩的話。我們對於救恩的真理也是一樣，乃是得救後才慢慢明白的。罪人得著一點救恩的話就夠了。在哥尼流家，是聖靈在那裏等著降臨，今天主也是等著罪人；只要罪人心一動，就行了。從前我們是注重基督在神面前怎樣為我們成就救贖；但今天我們要知道福音在罪人身上怎樣成就救恩。得救不是知識的問題，乃是罪人如何碰著神的問題。 羅馬書十八章八至十三節給我們看見，人相信救恩不是相信救恩的理由、道理、來源。所以傳福音不要注重講道，乃是要告

訴人，這救恩就在你口裏，就在你心裏。福音就是口和心的問題。人要得救，若要講行為，那是同等難。今天福音的道是為著所有人的，是所有人都能得著的；人只要口裏一承認就行了，心裏一相信就成了。「凡求告主名的，就必得救。」一個人只要一呼求，喊一聲主耶穌，就得救了；救恩就成就在他身上。只要人的心一信就成，人的口一認就行了。救恩在神面前是何等完全的事，而人接受又是何等簡單的事。 【【【【要研究別人如何得救要研究別人如何得救要研究別人如何得救要研究別人如何得救】】】】我們除了研究聖經的例子，還要多注意救恩怎樣成就在弟兄姊妹身上。你去多問弟兄姊妹，就會知道；我們乃是因著一次真心真意的來到神面前，就得救了。這需要相當花工夫來研究。當我們研究清楚，有的人是這樣得救了，有的人是那樣得救了，我們就知道碰到甚麼人，該怎麼作。我們傳福音寧可犧牲道，而能救許多人；千萬不要注重把道理講得清楚，人卻沒有被帶到神面前。我們不是要傳好的福音，乃是要能救人。我們總要使人的心向主打開，使人的口也打開；人的心肯向主一開，人的口肯喊主一聲，他就能得救。────倪柝聲倪柝聲倪柝聲倪柝聲    
【【【【甚麼是最詳盡的讀經方法甚麼是最詳盡的讀經方法甚麼是最詳盡的讀經方法甚麼是最詳盡的讀經方法】】】】 關於讀經最重要的還不在乎讀法，而在乎讀經的人。一個讀經的人，必須是在神面前存著敬畏的心。「你們因耶和華言語戰兢的人，當聽祂的話。」（賽六十六 5）有了敬畏的心，再加上一個敞開的靈，就是沒有自己的成見、沒有自己的解釋，單仰望神來指示。因為「這些事向聰明通達人，就藏起來，向嬰孩，就顯出來」（太十一 25）。 然後安靜在主面前，慢慢的讀，仰望聖靈來解開神的話語，這樣自然會得著益處，至於讀經的方法，簡單說來：可分為兩種：一是生命的讀法，揀選聖經中比較多有生命教訓的書卷，如同羅馬書、以弗所書等，每早晨只讀幾節，一字一字在神面前默想過，把所讀的化成禱告。這種讀法不求解釋只求靈感。盼望每天神的話語裏受到感動，能夠聽見神向我個人說話。 蓋恩夫人說：「這樣讀如同蜜蜂採蜜，鑽進花朵，吸收花粉，直到吸盡，才飛至第二朵花朵。」二是知識的讀法，每日順著聖經的次序，至少讀三章舊約，一章新約。這樣每年可以讀經一遍。如能購買一本《讀經一年一遍》作參考，甚為有益。這種讀法不必太過仔細，只要能記住每章的大意就可以了。 論到讀經最詳細的讀法，就沒有限度了。普通是揀選一卷，然後注意下列八點： 一. 譯本—用《英文欽定本》、《英文修正本》、《達秘新譯本》、《希英對照本》、《楊氏直譯本》等，與《中文聖經對照》。 二. 字義—參考字義字典等，找出各重要字詞的意義。例如悔改在聖經中究竟何所指。 三. 分段—把書卷分成大小段落。 四. 比較—把本卷與其他聖經作一比較，找出類同和相殊之點，然後加以分析，綜合和解說。 五. 事實—設法找出每章的事實，例如馬太所記家譜內有四個婦人，一章並無降生的記載，只說降生前後的光景。 六. 專題—找到專題來研究，例如馬太的「天國」。 七. 教訓和亮光—得著屬靈的教訓和光照。 八. 預言和預表—解釋各種預言和預表的意義。若能這樣詳細的讀，定能得著許多的益處。──────── 江守道江守道江守道江守道 

� 若非罪惡讓你遠離聖經若非罪惡讓你遠離聖經若非罪惡讓你遠離聖經若非罪惡讓你遠離聖經，，，，就就就就是聖經讓你遠離罪惡是聖經讓你遠離罪惡是聖經讓你遠離罪惡是聖經讓你遠離罪惡。。。。────────John 

Bunyan 


